
Госкоминвест не знает, почему на встречи с предпринимателями не пускают СМИ

Госкомитет по инвестициям и управлению госимуществом Таджикистана готов предоставить
информацию о встречах с предпринимателями, которые прошли в конце прошлой неделе в
Курган-тюбе и Кулябе. «АП» сообщало, что по непонятным причинам совещание с
предпринимателями прошло в условиях секретности, и туда не допустили журналистов независимых
изданий, за исключением государственных телеканалов.

Сегодня Госкоминвест направил ответ на материал «АП», в котором рассказывается о некоторых незначительных деталях встречи. В
частности отмечается, что встречи с предпринимателями были проведены в целях выполнение поручение президента РТ по реализации
мер направленных на развитие частного сектора и предпринимательства.  На встрече участвовали председатель Хатлонской области
Гайбулло Авзалов, глава Госкоминвеста Давлатали Саидов и более 500 предпринимателей региона.

«В своём выступление Д. Саидов подробно рассказал о проводимых правительством страны мерах и реформах по улучшению
предпринимательской среды и инвестиционного климата в стране. В частности было отмечено о большом вкладе предпринимателей и
частного сектора в развитие и укрепление экономики страны, создании новых рабочих мест и повышение благосостояния населения
страны. Д. Саидов призвал участников выразить своё мнение относительно существующих проблем и препятствий, которые сегодня
мешают процессу развития предпринимательства в регионе и в целом в стране», - отметил в комитете.

По данным Госкоминвеста, предприниматели свободно высказали своё мнение и задали вопросы по актуальным проблемам, в частности
речь шла об ограниченном доступе к кредитам и высоким процентами по ним, сложности получения земли и нехватки электроэнергии,
большого количества проверок со стороны контролирующих государственных органов.

«В целом встречи прошли на достаточно высоком уровне открытости и взаимопонимания, были оценены участниками как значительный
шаг в направлении улучшения деловой среди и развития государственно-частного диалога в регионе. К сожалению, по непонятным для
нас причинам на данную встречу не были допущены представители независимых СМИ, тем не менее, мы готовы по необходимости
представить все имеющуюся информацию о данных мероприятиях», - добавили в Госкоминвесте.
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